

Llaman a evitar rutas cordilleranas

Un llamado a extremar precauciones realizó el delegado presidencial provincial de El Loa, Miguel Ballesteros, tras las afectaciones en rutas cordilleranas producto del frente de mal tiempo que mantiene en alerta a la zona.

La autoridad explicó que, en el marco de la Alerta Temprana Preventiva vigente decretada por el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), y ante avisos de la Dirección Meteorológica de Chile por precipitaciones y tormentas eléctricas en secto-



AUTORIDADES EN LA ZONA RESUELVEN MEDIDAS PREVENTIVAS.

res cordilleranos y precordilleranos, se registraron cortes y complicaciones en rutas como la 21Ch y la B-165.

“Nos desplegamos junto al MOP y Vialidad para

recuperar la conectividad. Hubo intermitencias en complejos fronterizos, pero logramos restablecer el tránsito en la ruta 21 y retomar operaciones en el paso fronterizo”. 